ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Guipuzcoa referente a la subasta para contratar las obras de ejecución del «Proyecto de prolongación de la carretera de Fraisoro hasta la nueva Granja».

En el «Boletin Oficial de la Provincia de Guipúzcoa» correspondiente al dia 14 del corriente mes de agosto, se publican las condiciones y el modelo de proposición de la subasta para contratar las obras de ejecución del «Proyecto de prolongación de la carretera de Fraisoro hasta la nueva Granja», con sujeción al proyecto aprobado.

El tipo de subasta es de 529.016,79 pesetas, y las proposiciones deberán presentarse en el plazo de veinte días hábiles, a contar del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletin Oficial del Estado».

San Sebastián, 14 de agosto de 1961.—El Presidente, Vicente Asuero.-3.368.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de La Coruña por la que se saca a concurso un suministro de maquinaria y herramental al taller de Mecánica del Hogar «Calvo Sotelo».

La excelentisima Diputación Provincial, en sesión de 28 de julio pasado, acordo sacar a concurso un suministro de maquinaria y herramental al taller de Mecánica del Hogar «Calvo Sotelon, en La Coruña.

El pliego de bases estará de manifiesto en la Secretaria de la Diputación - Negociado de Beneficencia- de las once a las trece horas, durante los días laborables que medien hasta que termine la presentación de pliegos. El tope máximo para el suministro se fija en 530.000 pesetas.

Para acudir a este concurso hay que constituir en la Caja

de Fondos provinciales, en la General de Depósitos o en cualquiera de sus Sucursales, una fianza provisional de 10.600 pesetas. El adjudicatario vendrá obligado a constituir la fianza definitiva equivalente al 4 por 100 del importe del :emate.

Las proposiciones deberán ser extendidas en papel de Timbre del Estado de la tarifa número 60, de seis pesetas, reintegradas también con sellos provinciales por valor de cinco cin-cuenta pesetas, con arreglo al modelo que al final se inserta bajo sobre cerrado que podrá ser lacrado y precintado, en el que figurara la inscripción: «Proposición para tomar parte en el concurso de un suministro de maquinaria y herramental al taller de Mecánica del Hogar «Caivo Sotelo».

La presentación de pliegos será ante el Jefe del Negociado de Beneficiencia y en las horas de once a trece durante los días hábiles siguientes a la fecha en que se publique este anuncio en el «Boletin Oficial del Estado», acompañando, por separado, el resguardo de la fianza provisional. Dentro del mismo sobre de la proposición, incluirán también el documento que acredite estar al corriente en el pago de la Contribución a la Hacienda pública por los articulos que ofrecen, una declaración de no hallarse comprendidos en ninguno de los asos de incapacidad o incompatibilidad senalados por los articulos 4.º y 5.º del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales (reintegrada con sello móvil del Estado de cincuenta centimos, y sellos provinciales por valor de dos pesetas veinte céntimos) y el pertinente documento si acude por representación o apode-ramiento, que bastanteará el Secretario o el Letrado-Asesor de la Corporación Provincial. Acompañando a la proposición, presentarán también diseños o fotografías del taladro de los tornos y de la rectificadora que ofrezcan.

El concurso se celebrara en el despacho del ilustrisimo señor Presidente a las doce horas del primer dia habil siguiente a la fecha en que termine la presentación de proposiciones.

Se hace constar que durante el plazo de exposición al publico no se ha fomulado reclamación alguna contra el pliego de bases.

Modelo de proposición

Don, vecino de con domicilio en, calle de número (en nombre y representación de (en el su-puesto de que acude como tal representante) enterado de que la Exema. Diputación Provincial de La Coruña ha resuelto contratar mediante concurso público un suministro de maquinaria y herramental al taller de Mecánica del «Hogar Calvo Sotelo». en La Coruña, se compromete a realizar dicho suministro, de

conformidad con el pliego de condiciones por el que se rige este concurso y a las demás que le fueren aceptadas de las por él propuestas, en el precio de pesetas (la cifra en letra).

Este precio se descompondrá en la siguiente forma: (Deta-

llar aquí todos los elementos del suministro con los precios que a cada uno se asignen.)

En prueba de lo cual deja asegurada esta proposición con el depósito prevenido, como justifica con el resguardo que acompaña.

(Fecha, firma y rúbrica del proponente.)

La Coruña, 11 de agosto de 1961.—El Secretario, Román Pi-neiro Pardo.—Visto bueno, el Presidente; Rafael Puga Ramón.—

. RESOLUCION del Ayuntamiento de Derio (Vizcaya) por la que se anuncia subasta de las obras de construcción del Grupo escolar de Arteaga, compuesto de dos escuelas y dos viviendas.

Durante el plazo de veinte días hábiles, a contar de la fecha de publicación del presente anuncio, se admitirán en Secretaria municipal propuestas para la subasta, en primera fase, de las obras de construcción del Grupo escolar de Arteaga, compuesto de dos escuelas y dos viviendas, con un presupuesto total de 732.495 pesetas, con arreglo a las condiciones económico-admi-nistrativas y facultativas que obran de manifiesto en dicha Secretaria.

Las propuestas se admitirán todos los dias laborables, durante plazo señalado y horas de diez a trece treinta.

Los licitadores habrán de consignar en la Caja Municipal, en concepto de garantia provisional, la cantidad de 21.975 pesetas, cuyo justificante habra de acompañar a la plica que se presente. La garantia definitiva es del 6 por 100,

La apertura de pliegos tendrá lugar en la Casa Consistor al a las doce horas del día siguiente hábil a aquel en que hubiese finado la admisión de los mismos.

El modelo de proposición será el siguiente:

αDon, de años, estado, profesión, vecino de (.....), enterado de los pliegos de condiciones facultativas y económico-administrativas, así como de los demás documentos obrantes en el expediente, se compromete a ejecutar las obras de construcción de dos escuelas nacionales y nos viviendas para Maestros en el barrio de Arteaga, con sujeción estricta al proyecto y demás previsiones, en la cantidad de (en letra) pisetas, o bien ofrece la baja en el tipo de licitación de pe-

Es adjunto resguardo de haber depositado la cantidad de pesetas como garantía provisional erigida, y también se acom-paña declaración de no estar afectado de incapacidad. (Fecha y firma.)

Derio, 8 de agosto de 1961.—El Alcalde, José Ortega.—3,355.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Hinojos referente a la subasta de nueve lotes de maderas y leñas de utnos de estos montes de propios, del plan forestal 1961-62.

En el «Boletin Oficial» de la provincia de Huelva número 178 de 9 de agosto, de 1961, aparece anuncio por el que se sacan a de 9 de agosto, de 1901, aparece anulica por el que se sacan a subasta nueve lotes de maderas y leñas de pinos de estos montes de propios, del plan forestal 1961-62. La apertura de plicas, que será independiente para cada lote, comenzará a las diez horas del día siguiente hábil a aquél en que se cumplan veinte, también hábiles, al de la publicación de este anuncio. Los detalles de cada lote son como siguen:

Primer lote.—225 pinos maderables con 307,339 metros cúbicos ce madera y 177.641 metros cúbicos de leñas. Tipo de tasación: 186.800.55 pesetas.

Segudo lote,—285 pinos maderables con 308.657 metros cubicos de madera y 178,404 metros cúbicos de leñas. Tipo: 187.601,75 pesetas.

Tercer lote.—575 pinos maderables con 377 metros cúbicos de madera y 217.724 metros cúbicos de leñas. Tipo: 229.308.85 pe-Jetas.

Cuarto lote: 320 pinos maderables con 382,214 metros cubicos de madera y 220,537 metros cúbicos de leñas. Tipo: 232,271,40 pesetas.

Quinto lote.-280 pinos maderables con 298,234 metros cubi-

cos de madera y 172,081 metros cúbicos de leñas. Tipo: 181.236,80

Sexto lote.—408 pinos maderables con 334,006 metros cúbicos ce madera y 190,049 metros cúbicos de leñas. Tipo: 202.708,20

Séptimo lote -382 pinos maderables con 501,097 metros cúbicos de madera y 285,124 metros cúbicos de leñas. Tipo: 304,115,75 pesetas.

Octavo lote.—300 pinos maderables con 419,730 metros cúbicos de madera y 238,826 metros cúbicos de leñas. Tipo: 254.734,10 pesetas.

Noveno lote.-366 pinos maderables con 360,248 metros cúbicos de maderas y 204,980 metros cúbicos de leñas. Tipo: 218.634,40 pesetas.

El Ayuntamiento podrá ejercitar el derecho de tanteo y el precio indice al efecto será el resultante de aumentar el de tasación en un 25 por 100.

Las proposiciones en pliegos cerrados, se admitirán hasta las trece y treinta noras del dia anterior habil al señalado para la subasta, la cual se regirá por los pliegos de condiciones que están expuestos al público en la Secretaria Municipal durante las horas de Oficina, hasta el día anterior al de la subasta, El modelo de proposición y demás condiciones aparecen en el «Boletin Oficial» de la provincia, al principio reseñado.

Hinojos, 11 de agosto de 1961.—El Alcalde.—3.350.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Malpartida de Plasencia por la que se anuncia subasta de los aprovechamientos de pastos y labor de la dehesa Robledo, propiedad de este Ayuntamiento, monte 90-A del catalogo.

Cabida: Mil doscientas treinta y tres hectáreas forestales. Duración del contrato: Hasta la retirada de la mies en 1965. Garantia provisional: 32.078 pesetas, el 5 por 100.

Garantia definitiva: 64.156, o sea, el 10 por 100 más otro 10 por 100 para responder ante la Administración focestal, siendo de abono la garantia provisional en su caso.

Tipo de licitación: 641.560 pesetas anuales.

Las proposiciones con arreglo al modelo inserto al pie de este edicto, debidamente ajustados, se presentarán en la Se-cretaria de nueve a trece horas los días hábiles hasta el anterior al de la apertura de plicas, acompañando documentos que acrediten la personalidad del optante, la constitución de fianza provisional y declaración de no estar afecto de incapacidad ni de incómpatibilidad.

La apertura de pliegos se efectuará en el saión de actos a las doce horas del día siguiente a el que se cumplan veinte hábiles, empezados a contar por el siguiente al de la publica-ción del anuncio de esta subasta en el «Boletín Oficial» de la provincia de Cáceres.

Si ésta quedara desierta, se celebrará segunda subasta a la misma hora del día siguiente al que se cumplan los diez días habiles, contados empezando por el siguiente fijado para la primera,

Modelo de proposición

Don vecino de, con Documento Nacional de Identidad número, expedido en, por equipo número con capacidad legal para contratar, ha examinado los pliegos de condiciones facultativas y económicas para los aprovechamientos de la dehesa Boyal Robledo, las cuales cumplirá fielmente por encontrarlas conformes, comprometiéndose a pagar por el remate la cantidad de pesetas (en letra y números) y a que con él como garantía suscriba el contrato el fiador de reconocida solvencia don

Malpartida de Plasencia a de de 1961. El proponente,

Malpartida de Plasencia a 31 de julio de 1961.-El Alcalde.-3.345.

> RESOLUCION del Ayuntamiento de Olvera (Cádiz) por la que se anuncia concurso-subasta para la ejecución de las obras de «Construcción de dieciséis riviendas subvencionadas».

Cumpliendo los trámites reglamentarios, se saca a concursosubasta la ejecución de las obras de «Construcción de dieciséis viviendas subvencionadas en Olveras, bajo el tipo de licitación de 1.248.168,46 pesetas.

El plazo para la realización de las obras será de ocho meses, contados a patrir del acta de replanteo.

Los pliegos de condiciones, Memoria, planos y presupuesto, estarán de manificsto en la Secretaria del excelentisimo Ayuntamiento para su examen, todos los días laborables desde la publicación de este anuncio en el «Boletin Oficial del Estado», hasta el anterior al de la celebración del primer periodo del concurso-subasta (veinte cias hábiles).

Fianza provisional: 34.963,36 pesstas. Fianza definitiva: 69.926,73 pesetas. El modelo de proposición será el siguiente:

Don vecino de....., con domicilio en ,....., enterado del anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» de fecha, y del pliego de condiciones que ha de regir en el concurso subasta para la ejecución de las obras de «Construcción de dieciséis viviendas subvencionadas en Olvera», se compromete a ejecutar dichas obras con sujeción a los proyectos y presupuesto de las mismas, y con extricta observancia de las con-diciones aprobadas y que figuran en los pliegos con una baja del (en letra) por ciento del tipo fijado, que será aplicable a todas las obras que realmente ejecute, quedando conforme en percibir su importe en la forma establecida en los repetidos pliegos y en cumplir cuanto en ellos y en las generales de contratación se establezcan.

(Fecha y firma.)

Las proposiciones se presentarán en el despacho del señor Secretario de este Ayuntamiento durante el plazo de veinte días hábiles y horas de diez a catorce de la mañana, comprendidos desde el siguiente al de la inserción de este edicto en el "Boletin Oficial del Estado", hasta el anterior señalado para este concurso-subasta.

Según dispone el artículo 39 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales, cada licitador presentará dos sobres cerados. El primero se subtitulará «Referencias», y el

segundo «Oferta económica».

En el sobre de «Referencias» se incluirán los siguientes documentos:

1.º Resguardo de la fianza provisional depositada,

2.º Documento Nacional de Identidad que será reseñado y retirado en el propio acto de presentación, y justificantes de hallarse el licitador al corriente en sus obligaciones fiscales, sociales y sindicales.

3.º Declaración en la que el proponente afirme bajo su responsabilidad no hallarse comprendido en ninguno de los casos de incapacidad o incompatibilidad señalados por los artículos

4.º y 5.º del Reglamento de Contratación.

4.º Una declaración de que las remuneraciones mínimas que habrán de percibir los obreros de cada oficio y categoria que utilice en estas obras por jornada legal de trabajo y horas extraordinarias, no serán inferiores a las dispuestas en cada reglamentación laboral, en todos los aspectos, incluidos los de Previsión y Seguridad Social, así como que se cumplirá lo dispuesto sobre la protección a la Industria Nacional.

5.º Una Memoria firmada por el proponente, expresiva de sus referencias técncas y económicas, detalles de obras realizadas con anterioridad, elementos de trabajo de que dispone, así como personal técnico si se tratase de una Empresa.

6.º El Carnet de Empresa con responsabilidad que está determinado por Decreto del Ministerio de Trabajo de 25 de noviembre de 1954.

7.º Si se trata de sociedades, acompañará la certificación a que hace referencia el artículo 5.º del Decreto-ley de 13 de mayo de 1955 y poder debidamente bastanteado por el Secretario de ia Corporación.

En el sobre de «Oferta económica», se incluirá inicamente la proposición debidamente reintegrada y firmada con arregio al

Ambos sobres se me presentarán cerrados y pourán ser también lacrados y precintados. El título de ambos será el siguiente: «Proposición para tomar parte en el concurso subasta pare la ejecución de las obras de Construcción de dieciséis viviendas subvencionadas en Olvera».

Las proposiciones serán suscritas por el propio licitador o por persona que legalmente le represente por medio de poder que sera bastanteado por el señor Secretario de la Corporación, extendiéndose en papel de la clase 6.ª las que se refieren a la

oferta económica.

La apertura de los sobres de «Referências», tendrá lugar a las trece horas del día en que cumplan los veintiún habiles, contados a partir de la fecha en que aparezca este edicto en el «Boletin Oficial del Estado», ante la Mesa constituida a tal fin, dandose por terminado el acto, y remitiéndose el expedien-